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62ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE 

BACHARELADO EM ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA MODALIDADE A 

DISTÂNCIA DO INSTITUTO DE CIÊNCIAS HUMANAS E SOCIAIS DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE VOLTA REDONDA 
Aos nove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, 

ocorreu por videoconferência pelo google meet, a sexagésima segunda Reunião 

Ordinária do Colegiado do Curso de Bacharelado em Administração Pública - 

modalidade a distância. Participaram da reunião os seguintes membros do Colegiado 

listados em ordem alfabética: Ana Paula Poll, Carlos Frederico Bom Kraemer, Érika 

Burkowvski, Gil Bracarense Leite,  Ivan Carlin Passos, Júlio Candido de Meirelles 

Junior, Patrícia Silva Cardoso, Sabrina de Oliveira Moura Dias, Thais Soares 

Kronemberger, Thiago Constância Ribeiro Pereira e os representante discentes José 

Rocha Moreira Junior do Polo Campo Grande  e Adir da Conceição do Polo Paracambi. 

Como convidados participaram os discentes Catarina Flores Picanço, Heron Handrycao 

Barbosa da Silva Barbosa, Leonardo Purcino da Silva ambos do Polo Belford Roxo, 

Natália Alves da Silva do Polo Três Rios, Samyr Chambela da Silveira do Polo Bom 

Jesus do Itabapoana e Tatiana Maria de Jesus do Polo Volta Redonda. O professor 

Carlos, iniciou os trabalhos agradecendo a participação e citando a pauta da reunião: 1) 

informes; 2) Aprovação ad referendum da banca para compor a Comissão de seleção 

pública destinada à concessão de bolsa de produtividade acadêmica para coordenadores 

de disciplinas (PA2) no âmbito do Edital CEDERJ/UAB 2021/2. Composição: André 

Cantareli da Silva, Carlos Frederico Bom Kraemer e Ana Paula Poll; 3) aprovação da 

Ata 61ª Reunião Ordinária; 4) Assuntos gerais. Dando continuidade o professor Carlos 

discorre sobre o primeiro item da pauta e diz que a coordenação de curso recebeu um 

comunicado informando que os recursos para pagamento de bolsas vindos da 

Universidade Aberta do Brasil (UAB) foram encerrados para o curso e a partir de 

janeiro de dois mil e vinte e dois as bolsas anteriormente pagas pela UAB serão 

transferidas para o CEDERJ. O próximo informe refere-se a eleição para o Centro 

Acadêmico, referente ao biênio 2022-2023. O professor Carlos informa que ocorreu a 

eleição e portanto, há uma nova representação do Centro Acadêmico no colegiado de 

curso, que será formada pelos discentes José Rocha Moreira Junior do Polo Campo 

Grande como presidente e Adir da Conceição do Polo Paracambi, ocupando o cargo de 

vice-presidente. O professor Carlos, parabeniza a nova gestão do Centro Acadêmico e 

recebe com boas vindas os novos membros. O professor Carlos passa a palavra ao 

discente José Rocha que agradece os cumprimentos e dirigi uma palavra de 

agradecimento aos docentes Carlos e Thais pela participação ativa para o crescimento 

do curso e à secretaria da coordenação pelo comprometimento com o curso e suporte 

aos discentes. O discente diz ainda, que a nova gestão do Centro Acadêmico é composta 

por quarenta e três membros ativos que colocarão em prática os ensinamentos 

adquiridos durante a graduação. Seguindo com a pauta, o próximo item trata-se da 

aprovação ad referendum da banca para compor a comissão de seleção pública 

destinada à concessão de bolsa de produtividade acadêmica para coordenadores de 

disciplinas (PA2) no âmbito do Edital CEDERJ/UAB 2021/2. O professor Carlos 
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solicita aprovação da banca que foi composta pela professora Ana Paula Poll e os 

professores André Cantareli da Silva, Carlos Frederico Bom Kraemer. Banca aprovada. 

Quanto ao próximo item da pauta, o professor Carlos solicita a aprovação da Ata da 61ª 

Reunião Ordinária com dispensa de leitura. Os representantes do centro acadêmico se 

abstêm do voto por não haverem presenciado a reunião a que se refere a ata 

mencionada. Os demais membros presentes concordam com a aprovação. Ata aprovada. 

No que se refere aos assuntos gerais, o professor Carlos pergunta se algum dos 

presentes gostaria de dizer algo mais e o convidado, discente Heron solicita à palavra 

que é concedida pelo professor Carlos. O estudante cumprimenta a todos os presentes e 

solicita esclarecimentos quanto à participação do centro acadêmico nas reuniões de 

colegiado de curso. O discente pergunta se apenas os membros da diretoria do centro 

acadêmico podem participar das reuniões ou toda a representatividade estudantil. O 

professor Carlos explica que há um regimento do colegiado de curso e que neste 

documento está estabelecida a composição do colegiado de curso, que evidencia a 

participação de um representante do corpo discente do curso, regularmente matriculado, 

escolhido pelo centro acadêmico, tendo este um suplente que deverá substituí-lo nas 

faltas. O professor Carlos explica ainda, que a definição da representação estudantil, não 

é atribuída pela coordenação de curso e que sendo realizada uma nova escolha entre os 

membros do centro acadêmico, esta deverá ser informada à coordenação de curso para 

que seja realizada uma nova Determinação de Serviço (DTS) para que seja formalizada 

a nova composição do colegiado de curso. O estudante Heron pergunta também, se há 

alguma ação que possa contar com a atuação direta do centro acadêmico na busca de 

recursos através de emendas parlamentares que beneficiem os estudantes do Ensino à 

Distância (EAD). O professor Carlos explica que essa é uma movimentação realizada 

pelos diretores das Unidades juntamente com a reitoria através de uma mobilização 

política na busca de novos recursos. O professor Carlos concede a palavra à professora 

Thais que sugere que posteriormente seja realizada uma conversa com o diretor do 

Instituto de Ciências Humanas e Sociais (ICHS) da universidade juntamente com o 

centro acadêmico, a fim de que os representantes discentes possam dialogar sobre o 

tema abordado. O professor Carlos concorda com a sugestão da professora Thais. A 

estudante Catarina solicita a palavra que é novamente concedida pelo professor Carlos. 

A discente se apresenta como integrante da nova gestão do centro acadêmico e 

cumprimenta os membros presentes. Como nada mais foi acrescentado, o professor 

Carlos agradece a presença de todos e encerra a reunião às 15 horas. Eu, Ana Paula Poll, 

lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada por todos os membros do 

colegiado presentes na reunião. 

 

 

 

_____________________________ _____________________________ 

             Adir da Conceição                                                           Ana Paula Poll 
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_____________________________ _____________________________ 

    Carlos Frederico Bom Kraemer                                             Érika Burkowvski 

 

 

 

_____________________________ _____________________________ 

            Gil Bracarense Leite                                                     Ivan Carlin Passos 

 

 

 

_____________________________ _____________________________ 

       José Rocha Moreira Junior                                    Júlio Candido de Meirelles Junior                                    

 

 

 

_____________________________ _____________________________  

           Patrícia Silva Cardoso                                         Sabrina de Oliveira Moura Dias 

 

 

 

_____________________________ _____________________________  

       Thais Soares Kronemberger                                  Thiago Constância Ribeiro Pereira 

 


